



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



FIFA Turnier im Jugendzentrum Knittelfeld

Am Mittwoch fand im Jugendzentrum der Stadtgemeinde Knittelfeld das jährliche FIFA Turnier statt.

Im voll ausgestatteten JUZ-Medienraum wurde auf großer Leinwand im 1 gegen 1 Modus um sagenhafte Preise gezockt. Die Spannung hielt sich bis zum Schluss. Als bester Spieler des Abends bewies sich Gabriel Brunner (17 Jahre) – aber auch die anderen Teilnehmer glänzten mit Können und Schnelligkeit. Die Aktion wurde von AiNet Telekommunikations-Netzwerk Betriebs GmbH und der Steiermärkischen Sparkasse (Filiale Knittelfeld) gesponsert.

